

Emmanuel Fery (en gris) est allé à la pêche aux larves de salamandre.

Une balade dans la nature pour les éco-lycéens

Depuis maintenant plus de douze ans, le lycée des métiers Emile-Baudot, de Wassy, est labellisé "Lycée éco-école". Ce projet, qui est porté par Gaëlle Daire, vise à sensibiliser les jeunes au développement durable, par le biais d'un programme qui s'articule autour de différents thèmes.

C'est dans ce cadre que, vendredi 12 mai, les élèves, de 1ère Assistant technique en milieux familial et collectif (ATMFC) et de seconde Brevet professionnelle métiers de la relation client (BPMRC), en matinée puis ceux de 3º prépa-métiers (Prepam) et les secondes métiers de la sécurité en après-midi, se sont rendus sur le site des Leschères pour profiter d'une sortie naturaliste. Accompagnés par trois enseignantes, Gaëlle Daire, Floriane Plancon et Elsa Maulion, les lycéens ont rejoint sur le site par Emmanuel Fery, coordinateur du pôle éducation à l'environnement au CPIE (Centre permanent d'initiatives pour l'environnement) ainsi que par Mathilde Duchaine et Thomas Akremann, qui travaillent tous deux pour le Festival de la



Les élèves se sont montrés curieux et intéressés par toute cette faune.

photographie de Montier-en-Der.

Après avoir distribué paires de jumelles, épuisettes et filets à papillons, les animateurs du jour ont emmené le groupe autour du lac afin de découvrir une biodiversité très riche sur le site. Tout au long de ces deux demi-journées, de nombreuses occasions de rencontres diverses et variées ont permis au guide de partager sa passion avec un enthou-

siasme certain. Durant cette balade, les jeunes élèves ont été amenés à découvrir divers occupants des rives du lac tels que tritons, larves de salamandre, ou encore grenouilles ainsi que leurs descendants, les têtards. En revanche, ceux qui souhaitaient capturer quelques papillons ont été déçus car la météo n'était pas favorable au vol de ces derniers. Pour compléter cette action de sensibilisation à la protection de la biodiversité, Elsa Maulion, documentaliste, a organisé un concours photo autour de trois thèmes : un animal, un végétal et un thème libre en lien avec la nature.

En parallèle de ce temps fort, le lycée accueille jusqu'au 31 mai l'exposition "Dessine-moi l'écologie", véritable plaidoyer sur l'urgence écologique.